

[Odalys Oriol Miranda Suárez](#)

Más del 85 por ciento de la población de la provincia de Matanzas recibió la dosis de refuerzo con **Abdala**.

En la reunión del Grupo Temporal, presidida por Livan Izquierdo Alonso, primer secretario del Partido en el occidental territorio yumurino, trascendió que Jagüey Grande y Ciénaga de Zapata inmunizaron a todo su universo.

La provincia de Matanzas prioriza la pesquisa activa, el aislamiento, la labor del médico y la enfermera de la familia en la comunidad y el control de focos para evitar contagios con el virus del Sars-CoV-2.

Como temas del análisis diario en el Grupo Temporal en el territorio se incluyen el avance de la digitalización del proceso de inmunización, las medidas de prevención y la atención a los grupos de riesgo.

*Radio Reloj